

Dios nos sostiene

Descripción

Salmos 3:1-8

Aprender la historia del Salmo 3 nos ayuda a comprender mejor y aplicar este pasaje a nuestras propias vidas. El Salmo 3 comienza con Absalón, el hijo de David. Absalón era egoísta. En lugar de hacer el bien, estaba ocupado con un plan autoindulgente.

Absalón se ganó el corazón del pueblo de Israel y de algunos de los consejeros de su padre. Absalón conspiró con esa gente para destronar a su padre.

Encontramos a David siendo expulsado de su palacio y huyendo para salvar su vida. 2 Samuel 15:30 nos dice que fue al Monte de los Olivos para descansar, llorar, orar y, tal vez, escribir este salmo. David mostró su lado humano, con el que la mayoría de nosotros podemos identificarnos, al usar los primeros versículos para quejarse de sus enemigos ante Dios. Entonces, como si se encendiera una bombilla, David recordó que Dios tenía el control; su comportamiento cambió y venció su temor y alabó a Dios, sabiendo que Dios lo sostendría.

¡Señor, ayúdanos a recordar que Tú siempre sostienes a tus hijos!

Autor: Kelly Brown

Fecha de creación

2024/07/14